

ESPAÑA / MUNDO

España registra más de mil contagios en 24 horas por el coronavirus

El Ciudadano · 16 de marzo de 2020



El Ministerio de Sanidad del Gobierno de España confirmó un crecimiento de más de mil casos nuevos por coronavirus en las últimas 24 horas, con lo cual se elevan a más de 8.700 los contagiados, con un 40 por ciento de los pacientes hospitalizados, mientras que el número de fallecidos ascendió a casi 300.

«Ahora mismo en España notificados esta mañana son 8.744 casos en el país, lo que implica un incremento de algo más de 1.000 casos respecto a ayer», informó en rueda de prensa el director del centro de alertas y emergencias del Ministerio de Sanidad, Fernando Simón.

El número de fallecimientos en las últimas horas ascendió a 297, mientras que 410 personas permanecen hospitalizadas en estado grave.

Un total de 3.215 personas están siendo asistidas en centros hospitalarios, poco más del 40 por ciento de los casos, mientras que 521 personas ya se recuperaron de la enfermedad y fueron dadas de alta.

La reducción de nuevos casos diarios, que el último día eran 2.000 pero en esta jornada bajaron a un millar, se debe a que el Gobierno cambió la manera de gestionar el recuento de casos, por lo que los últimos datos son de la noche anterior.

Así lo explicó Fernando Simón, que advirtió que los contagios «no están bajando», sino que el periodo de fin de semana y el cambio en los criterios para recoger la información procedente de las regiones españolas provocó «retrasos en la información».

Más de la mitad de los contagios registrados en España se siguen dando en la Comunidad de Madrid, donde los infectados ascienden a 4.665.

El ministerio de Sanidad no ofreció en esta ocasión un desglose de los casos en cada región española, aunque se conoce que las más afectadas después de Madrid siguen siendo País Vasco, La Rioja y Cataluña.

Una de las nuevas cifras ofrecidas por el Gobierno es la de letalidad del covid-19, que en España se sitúa alrededor del 3 por ciento.

Este porcentaje se debe a que algunos de los primeros focos de transmisión se dieron en centros de personas mayores, un colectivo especialmente vulnerable al virus, según explicó Simón.

Este 16 de marzo se reunió por primera vez el comité técnico de gestión del coronavirus desplegado en el marco del estado de alarma, dirigido por el presidente de España, Pedro Sánchez, e integrado por las autoridades de los ministerios de Sanidad, Interior, Defensa y Transportes.

La situación en España sigue siendo de un «incremento progresivo» de la detección de contagios, algo que está suponiendo «un estrés considerable sobre los servicios sanitarios», explicó el director de emergencias sanitarias.

El Gobierno español prevé que se produzca un fuerte incremento de casos durante los próximos 10 días, momento en que se espera un pico de los contagios.

El estado de alarma y las consecuentes medidas de restricción de la movilidad de los ciudadanos se aplicaron el 14 de marzo, por lo que Sanidad considera que todavía es pronto para ver su impacto.

«Si aplicamos las medidas que se están proponiendo y seguimos a rajatabla el distanciamiento social. Es muy probable que el impacto sea rápido y drástico, a partir de hoy mismo, aunque no lo observaremos hasta dentro de 3 o 4 días como mínimo», señaló Simón.

El Ministerio de Sanidad trabaja para recabar información más detallada sobre las características de los pacientes, como edad y sexo, las cuales hará pública en los próximos días.

Fuente: Sputnik

Continúa leyendo...

Un funeral se convierte en el mayor foco de coronavirus en España

Colombia ordena aislar a quienes lleguen de China, Italia, Francia y España

Fuente: El Ciudadano